

La Jucopo en Cámara de Diputados acuerda que una mujer sea la que presida el INE

Tras sostener un dialogo inédito con los magistrados del Tribunal Electoral, los integrantes de la de la Junta de Coordinación Política de la *Cámara de Diputados* acordaron que la nueva presidencia del INE corresponderá a una mujer tal como lo instruyó la sentencia del órgano electoral. El magistrado presidente Reyes Rodríguez Mondragón, calificó de positivo este encuentro histórico para poder conciliar y limar asperezas entre los poderes Legislativo y Judicial. Por su parte, el presidente de la Jucopo, el diputado morenista, <u>Ignacio Mier</u>, sugirió al Comité Técnico garantizar que la cuarta quinteta sea integrada únicamente por el género femenino, confirmando con esto la vocación y la actitud de todos los grupos parlamentarios.